

## あおもり和牛枝肉合同共励会 優良賞受賞

去る9月15日、東京都中央卸売市場食肉市場において、『あおもり和牛枝肉合同共励会』が開催されました。青森県内の肥育農家より、36頭（去勢：30頭、雌：6頭）が出品されました。

（一社）東通村産業振興公社からは、2頭出品し、そのうちの1頭が優良賞を受賞しました。受賞した肥育牛は、佐々木勝さん（大和）が生産し、（一社）東通村産業振興公社が肥育したものであり、バランス良くサシの入った脂質の良い枝肉の重量は580kgと大きく、格付は最高ランクのA5でした。今回の受賞は、今までの飼養管理の成果であります。今後も、安全で安心な畜産物の生産ならびに、更なる肥育飼養管理技術の向上に努めてまいります。



## うまい森青いもりフェア in 弘前



11月4日、5日、東奥日報社が主催する「うまい森青いもりフェア in 弘前」に出店し、さくら野百貨店弘前店の特設会場は連日、各市町村の名物を買求める人で賑わい活気が溢れました。

東通村ブースでは東通牛をはじめ、野牛産冷凍ホタテや尻屋産塩水ウニなどの特産品を販売しました。

訪れた方から「以前東通村まで購入しに行きました、また食べたいと思い来ました！」と、着々とリピーターが増えていることを実感できるコメントもいただきました。

## 『学校教育活動の支援のために』 手作り雑巾寄贈！

11月14日、古野牛川地区「エプロン会」の皆様が学校教育の活動に活用いただきたい、と手作りの雑巾120枚を当村教育委員会にお持ちくださいました。

お預かりした手作り雑巾は、東通小・中学校に寄贈いたしました。

「エプロン会」の皆様は、昨年度も手作り雑巾を寄贈していただいております。心より感謝申し上げます。



## 東京都上野にて「青森人の祭典」 が開催されました！



11月11日、12日、東京都上野恩賜公園にて「青森人の祭典」が開催され、東通村も出店しました。特産品販売のほか、東通牛串やホタテ串等の実演販売もおこない、美味しそうなニオイに行列ができるほどでした。

当日の東京の最低気温は8℃と冷え込んでおり、寒空のもと東通村の串焼きで身体を温めるお客さまで賑わいました。